

## **NACHRUF**

*„Wer an den Dingen seiner Stadt  
keinen Anteil nimmt, ist kein stiller Bürger,  
sondern ein schlechter Bürger.“*

Mit diesem Zitat des athenischen Staatsmannes Perikles bedankte sich

# **Marianne Scholl**

die am 21. Juni 2024 im Alter von 101 Jahren verstorben ist.

Sie bekam zusammen mit Ernst Schulmeyer 2004 den Förderpreis für Soziales Ehrenamt von der Stadt Mörfelden-Walldorf verliehen.

Marianne war im Vorstand des Heimatvereins 30 Jahre tätig. Sie war mit der Führung der Vereinskorrespondenz betraut und an allen Publikationen beteiligt. Sie hat maßgeblich am Entstehen des Mörfelder Museums mitgewirkt. Es bleibt die Erinnerung an einen wertvollen Menschen und eine schöne gemeinsame Zeit.

**Deine Freunde von der  
Arbeitsgemeinschaft Mörfelder Museum**